



Una quinta parte de los universitarios de Castilla y León finaliza sus estudios, el porcentaje más alto de España

S. Felipe

VALLADOLID- Una quinta parte de los alumnos universitarios de Castilla y León finaliza sus estudios, el porcentaje más alto de España, con el 22,5 por ciento de todos los que inician sus grados, frente al 14,18 por ciento de la media nacional. Así lo indica el informe «Las universidades españolas. Una perspectiva autonómica, 2013» de la Fundación CYD (Conocimiento y Desarrollo), que cuenta con una destacada presencia del sector empresarial en

su patronato y que presentó en Valladolid el consejero de Educación, Juan José Mateos.

De este documento se desprende que las universidades de Castilla y León tienen el mayor ratio entre graduados y matriculados en el curso 2011-2012, 22,5 graduados por cada cien matriculados, muy superior a la media de las comunidades autónomas. Este dato evidencia un mayor rendimiento de los estudiantes de grado de las universidades regionales. Así, de los 82.098 matriculados en el curso de análisis, cul-

minaron 18.494, el nueve por ciento del total nacional, que ascendió a 206.685 graduados (de 1,45 millones de matriculados).

Por universidades, destaca el ratio de León, con un 31 por ciento (4.413 de 14.144 matriculados), así como Burgos y Salamanca, con 22 y 22,3 por ciento, respectivamente. Se aleja algo más Valladolid, más cercana a la media española, con el 16,8 por ciento, es decir, 4.094 de los 24.298 alumnos matriculados. Entre las privadas, llama la atención el éxito de la Pontificia de Salamanca, con un 33 por ciento



Juan José Mateos, entre otros, presenta el estudio de la Fundación CYD

de universitarios que terminan, y la baja marca de la Europea Miguel de Cervantes, con solo el 12,2 por ciento de sus algo más de mil alumnos, informa Ical.

En cuanto al personal docente e investigador, en las universidades regionales la cifra se elevó en el curso 2011-2012 a 7.772, el 6,61 por

ciento de los 117.527 del total nacional, lo que se tradujo en 5.373,1 personas en equivalencia a tiempo completo. De estos trabajadores docentes, seis de cada diez pertenecen a la plantilla estable y el 44,3 por ciento son funcionarios. Además, dos terceras partes son doctores y cuatro de cada diez mujeres.